

## 令和4年度 新入生合宿研修の中止のお知らせ

保護者各位

時下、皆さまにおかれましては、ご清祥のこととお慶び申し上げます。

この度は、本件の連絡が遅くなりましたこととお詫び申し上げます。

4月7日（木）に臨時の「リスク管理室会議」が開催され、その場で今年度「新入生合宿研修」は以下の通りの決定となりました。

1. 三重県でのコロナ感染者数が上昇傾向にあること。（三重県の感染者が高止まりの状況である事。）
2. 学内でも学生のコロナ感染に伴う欠席者がいること。
3. 学寮においても寮生1名に対して1部屋での対応を取っていること。

上記の理由により、学生の安全・安心を考えた場合、宿泊を伴う研修は回避すべきという判断となりました。

今回の合宿研修の計画については、まず全国的にコロナ感染者数が激減した昨年9月末に「曾爾青少年の家」の予約締切がありました。その後も合宿研修の中止も視野に入れながら、三重県でのコロナ感染者数の推移を注視していました。そして、令和4年3月6日に三重県での「まん延防止等重点措置」の解除を受けて、今年度の新入生合宿研修の実施に向けた最終的な準備に入りました。

「新入生オリエンテーション」の際にもお話させて頂きましたが、状況によっては「宿泊研修」は中止の可能性もあり、場合によってはキャンセル料のご負担もお願いもしなければなりません。幸い支出の大半を占める宿泊部分が期限内にキャンセルできましたが、バス利用部分については学生1名につき約1,000円程度のキャンセルが発生しました。

しかしながら、今回のキャンセル料につきましては、教育後援会からご支援を頂き、各ご家庭へのキャンセル料の負担はありません。こちらの手続きの関係で保護者の皆様への連絡が遅れましたことを改めてお詫び申し上げます。

最後に「新入生研修」につきましては、前年度と同様に学内で実施致します。今回の学内研修では合宿研修に勝るとも劣らないプログラムを用意し、充実した研修内容となっています。

保護者の皆さまにおかれましては、ご理解とご協力を賜りますようよろしくお願い申し上げます。

令和4年4月19日

令和4年度第1学年 学年主任

日下 隆司